

TaKeFu SSH NEWS



福井県立武生高等学校
SSH 研究推進部
2023年7月26日発行

SSH NEWS No.08

10 2年普通科 課題研究テーマ相談会

7月20日(木)に2年生普通科を対象に課題研究I(PS I)テーマ相談会を実施しました。課題研究のテーマや問いについて、企業・行政機関等の講師から専門的な指導・助言をいただき、研究の方向性を明確にし、今後の探究活動をより充実させることを目的としました。生徒はchromebookで自作のスライドを投影し、プレゼンテーションを行いました。自分たちの考えたアイデアを、講師の方に率直に伝えようとしている姿が印象的でした。発表が終わった後も、積極的に質問をして、テーマを深めようとしているグループも多数ありました。講師の方からは、高校生らしい自由な発想を大切にして、楽しんで研究してほしいと、励ましの言葉をいただきました。今回の貴重なアドバイスをもとに、2学期以降の本格的な研究に入ります。



【講義にご協力いただいた企業・行政機関】

- 株式会社アイシン福井
- 越前市 地域交通課
- 株式会社福井銀行
- ギャレックス株式会社
- 武生特殊鋼材株式会社
- 山次製紙所
- 越前指物工芸上坂
- 越前市 ブランド戦略課
- 株式会社福井村田製作所
- 鯖江市 市民活躍課
- 福井鉄道株式会社
- (順不同・敬称略)

【生徒の気づき】

- ・多角的な視点から話をしてくださって、自分たちが見えていなかった新たな課題などが見えてきた。
- ・アドバイスから、自分たちの研究の強みや不十分なところを知ることができた。
- ・ただ想像するのではなく、考慮しなければならない現実的な部分を加えて研究することが必要だと感じた。
- ・もっとターゲットを絞って、もっと深掘りしていかなければならないなと気づいた。